

Eine große Liste an Naturmaterialien hatte uns Anne Rodestock gegeben, um eine Herbstdekoration für draußen zu basteln.

„Basteln mit Anne“ war wieder angesagt und so kamen viele Frauen schwer bepackt ins Gemeindehaus in Rothenstadt und waren gespannt, was sie sich für uns ausgedacht hatte.

Als erstes musste der mitgebrachte Blumentopf mit Baummoos und Rinde beklebt werden. Ein nicht ganz leichtes Unterfangen, da die Arbeit mit der Heißklebepistole nicht immer ganz ungefährlich ist. Auch das von Anne mitgebrachte Stroh wurde, zu Büscheln gebunden, mit eingeklebt. Danach konnte man kreativ sein und verschiedene andere Materialien, wie Hagebutten,



Fichtenzapfen, Kastanien, Eicheln u.a. in die Zwischenräume einfügen. Dann hieß es den Topf fast komplett mit Zeitungspapier zu füllen. An einer Seite wurde ein Steckschwamm draufgesetzt und an der anderen Seite ließ man eine Mulde, um evtl. etwas einpflanzen zu können. In den Steckschwamm wurden zwei Weingläser, deren Fußteller abgesägt waren, gesteckt. Sodann wurde die Oberseite des Topfes mit Moss abgedeckt und ebenfalls dekoriert.



Zum Schluss wurde aus Birkenreisig ein Kranz geflochten, der als Abschluss um den unteren Rand des Topfes gelegt wurde.

In die Weingläser können Teelichter gesetzt werden und schon hat man eine wunderbare Herbst- bzw. Winterdekoration.

Vielen Dank Anne.